



Bernadette Mebe Ngo'o est entre la vie et la mort à la prison de Kondengui, l'information est de la Météo, un journal proche des milieux judiciaires.

En effet, dans sa parution de ce lundi 06 avril 2018, le journal de Dieudonné Mveng révèle que l'épouse de l'ancien ministre Edgard Alain Mebe Ngo'o, en détention provisoire à la prison centrale de Kondengui, est gravement malade.

Bernadette Minja Nkoulou, épouse Mebe Ngo'o, avait déjà été internée dans une clinique de la capitale politique, Yaoundé, ceci quelques jours avant son interpellation.

L'épouse de l'ancien baron du régime avait eu un choc survenu lors de la perquisition de la société de locations automobiles Limousine prestige dont elle était la gérante.

Elle rejoindra son époux Edgard Alain Mebe Ngo'o, l'ancien ministre de la Défense et ses co-accusés à la prison centrale de Yaoundé le lundi 11 mars 2019.

Le couple Mebe Ngo'o et leurs co-accusés, à savoir, le Colonel Joel Mboutou, ancien attaché de défense du Cameroun au Maroc, Maxime Mbangue, l'ex-Conseiller Technique au ministère de la Défense et ancien inspecteur du Trésor en service au ministère des Finances et Victor Emmanuel Menye, le directeur général adjoint de la banque SCB Cameroun, la filiale locale du

groupe bancaire marocain, Attijariwafa Bank, sont ainsi soupçonnés de « malversations financières », dans le cadre de l'affaire Magforce, du nom d'une entreprise française qui aurait surfacturé des équipements militaires livrés au Cameroun à l'époque où Edgard Alain Mebe Ngo'o était ministre de la Défense. Une affaire de près de 4,5 milliards de Fcfa.